
30 октября – День памяти жертв политических репрессий. 

Миллионы людей в годы советской власти стали жертвами произвола тоталитарного государства, они были 
репрессированы за политические и религиозные убеждения, по социальным, национальным и иным 
признакам. Только за 1937-38 годы в Свердловской области погибли 18717 человек. Из приговорённых к 
высшей мере наказания 40% были в возарсте 31-45 лет. 
Сейчас в Режевском городском округе проживают 155 репрессированных, они объединены в Ассоциацию 
жертв политических репрессий. В основном это люди, которые будучи несовершеннолетними вместе с 
родителями хлебнули лиха в ходе карательных операций, проводимых от имени государства в 30, 40, 50-е 
годы прошлого века. Их подвергали унижениям, лишали жилья и имущества, возможности нормально 
учиться, насильственно выселяли с места жительства, принудительно помещали в детские дома, в том 
числе находившиеся под надзором органов НКВД СССР. Вместе с родителями они находились в ссылке, на 
высылке, в спецпоселениях. Но, несмотря на то, что многие годы на них висел ярлык «детей врагов 
народа», «кулаков», они честно и добросовестно трудились и трудятся всю свою жизнь. Среди них много 
заслуженных людей. 
Этот день – напоминание нам, живущим, о невинно пострадавших людях в период массовых репрессий. 
Давайте почтим память тех, кого уже нет в живых, и поклонимся тем, кто живёт рядом с нами, кто пережил 
эти жестокие времена. 
Управление социальной защиты населения по Режевскому району. 

 Здравствуйте, наши маленькие читатели! 

Согласитесь, дни летят – не уследишь. Вот уже и октябрь заканчивается. А значит, до проведения 
розыгрыша среди участников детской рубрики «Бабочка» осталось чуть меньше двух месяцев. Помните, 
что призы от «Режевской вести» (главный из которых – сотовый телефон) смогут получить только 
постоянные участники. 
На прошлой неделе вы отгадывали чайнворд. Правильные ответы: 1. Аладдин. 2. Носорог. 3. Гриб. 4. 
Беседа. 5. Арена. 6. Астра. 7. Авторалли. 8. Искра. 9. Апельсин. 10. Нёбо. 11. Обод. 12. Дока. 13. Север. 14. 
Робот. 15. Теремок. 16. Кок. 17. Короб. 18. Багира. 19. Ананас.  
Сегодня вы решаете ребусы. Получившиеся ответы сообщайте в понедельник или во вторник по телефонам 
2-13-32, 2-15-85. Также обращаем ваше внимание, что из-за праздничных дней следующая «Бабочка» 
выйдет не в субботу 6 ноября, а во вторник, 9 ноября. Там и подведём итоги, и назовём победителя рубрики 
в октябре.  

 Всем привет!  

Осенний и задумчивый… А задуматься есть о чём. Вот мы, например, с юнкорами задумывали рассказать 
вам о местах «отдыха» режевской молодёжи, то есть на «антипримерах» показать, как не следует проводить 
свободное время. Но, как оказалось, проблем у современной молодёжи куда больше… Улица, плохие 
компании, непонимание в семье, неприятности с законом… В общем, подборка материалов получилась не 
слишком позитивная, но осенняя хмурость это оправдывает… 

Сегодня в рубрике «ЗнакомьсЯ+» мы представили две истории. Одна выдуманная, другая произошла 
действительно в нашем городе с реальным человеком. Герои этих материалов – подростки, которые под 
воздействием обстоятельств уходят из дома. Вероятно, многих из вас когда-то посещали подобные мысли, 
но, решив поддаться им, всё-таки задумайтесь, скорее всего, это будет шаг в никуда… 

Бог устал нас любить 
Очередное утро. Нет, для многих это было просто «очередное утро», а для него очередным 
непредсказуемым грёбанным утром. Этого 14-летнего  мальчика звали Андрей Англов. Мама звала его 
просто Ангелом, непонятно почему, либо из-за фамилии, либо из-за внешности. Серые глаза, снежного 
цвета волосы (альбинос), хотя да, пожалуй, он похож на ангела. Проснулся Ангел от криков Отца. Андрей 
лениво потёр глаза и, зевая, поднялся с раскладушки, подошёл к серванту, которому была отведена роль 
шкафа, и достал оттуда маленькую фотографию, на которой была запечатлена красивая высокая девушка. 
- Доброе утро, мам, - шепнул мальчишка и любяще чмокнул клочок старой потёртой бумаги. Улыбаясь, 
Ангел положил фотографию обратно и, быстро натянув джинсы и носки, засеменил по холодному полу за 



ширму, которая разделяла их комнату в  общаге на две более отвратительные. Отец по своему 
обыкновению сидел в затёртом до дыр кресле (с мебелью ЭТО объединяет только название), которое было 
значительно старше Ангела. С кресла этот пьяный мутант, кажется, никогда не вставал. У Андрея со 
временем даже сложилось впечатление, что зад этой амфибии разросся на огромные размеры и просто 
застревал между тесных подлокотников, не позволяя ей (амфибии) сдвинуться с места. С этими мыслями у 
мальчишки немного вздрогнули уголки губ. Из мебели в Отцовской комнате стояла тумбочка, телевизор 
(который в основном использовался в качестве стола), кресло (точнее то, что от него осталось) и собственно 
сам Отец. Картину дополняла куча пивных бутылок. «Ох, как он меня достал», – мелькнуло в голове, пока 
Ангел надевал ботинки, которые ему уже давно жали. Выход на лестничную площадку. Три этажа вниз - 
добро пожаловать на улицу. Нервный ветер хлестал по щекам прыщавого подростка. Ангел немного 
поразмыслил насчёт того, что погода уже отнюдь не летняя и нужно бы пойти до «дома» чтобы взять 
куртку. Но, вспомнив вчерашнюю ночь, решил туда не возвращаться. Андрей немного согнулся и, сунув 
руки в дырявые карманы джинс, сделал первый шаг, который пришёлся на глубокую лужу. Громко 
выругавшись, он пошёл по улице, чавкая мокрым ботинком. Ангел верил, что приедет его Мама и заберёт 
отсюда. От этого козла, который отрабатывал на нём свои приёмы, от этой дождливой реальности - туда, 
где светит солнце. А вот и киоск. 
- Мне пачку сигарет, - быстро, как скороговорку выдавил Ангел и протянул мелочь. - И воды без газов. 
Отошёл в сторонку и, хорошенько умыв лицо, закурил. И он был по-своему счастлив, от того что верил в 
будущее. Такая большая мечта и такое маленькое, понятное только ему самому, счастье. Счастье вовремя 
не задушенного щенка…  
Каин ВИВЕРН. 

Не запирайте на замок! 
Вы считаете себя лучшими родителями на свете и  думаете, что ваш жизненный опыт – бесценен, хотя ваш 
ребёнок, на самом деле, успевает узнавать за день больше, чем вы за неделю. Конечно, вы любите своего 
ребёнка, вот только ваша любовь очень часто превращается в сплошное: «Я знаю, как тебе жить, я знаю, 
как тебе быть». А потом вы однажды приходите домой, а ваш ребёнок исчез, в лучшем случае оставив 
записку. Вы думаете, что не виноваты в этом? Как бы не так! 
Вы думаете, что главное в жизни вашего ребёнка – это вы, ну и ещё школа. О, этот повсеместный 
родительский заговор - «учитель-всегда-прав». Ребёнок вам никогда и ни за что не докажет, что учитель – 
это всего лишь человек, которому также свойственно ошибаться. 
Вам не нравятся друзья ваших детей, для них у вас прибережён рефрен «они на тебя плохо влияют». И 
хорошо, если заботливые мама и папа говорят это своим детям, а не тем самым друзьям. 
От вас только и слышно: «Делай уроки, ложись спать, сделай тише музыку, где шляешься, убери бардак в 
комнате, из тебя ничего не получится, как ты разговариваешь с родителями, мы тебя кормим-поим, помой 
посуду, ты без нас никто, прекрати жевать жвачку…» Вы можете говорить это до бесконечности. 
Самое интересное, что вы и вправду считаете это формой выражения заботы и проявления любви. 
Итогом этого становится то, что в самый разгар, так сказать, переходного возраста подростки часто думают 
о том, чтобы уйти из дома, порезать себе вены, спрыгнуть с балкона и т. д. Всё проходит. 
Как это бывает? У меня есть подруга, назовём её Светлана, я попробую донести до вас её историю. 
Каждый раз, когда она ссорилась с родителями, она думала только о том, что когда-нибудь уйдёт от них... И 
вот она решилась, после очередного скандала, просто не выдержала и стала собирать вещи, на вопрос 
матери: «Куда ты собралась?»- ответила: «Иду гулять. Вернусь, когда успокоитесь...» Она ушла с твёрдым 
желанием никогда их больше не видеть. А ссора произошла из-за того, что родители запретили ей 
встречаться с любимым мальчиком, без которого, девушка, разумеется, не могла прожить и дня. Светлана 
поселилась в недостроенной гаваньской пятиэтажке. В течение двух недель возлюбленный навещал её и 
носил еду, но постепенно чувства его угасли. Светлане пришлось вернуться домой. Родители приняли дочь 
с распростёртыми объятиями. Теперь проблем дома стало меньше, и мысли о побеге больше не приходят 
Светлане в голову. 
Причин, по которым дети сбегают из дома от благополучных родителей, много. В данном случае, всё 
произошло из-за банального непонимания и неумения слушать друг друга. В побеге из дома девушка 
увидела выход из  тупиковой ситуации. Можете твердить, что такой поступок – это действие слабого 
человека, но именно этот способ помог родителям и Светлане пересмотреть отношение друг к другу. 
Нет, я ни в коем случае не призываю подростков решать свои проблемы таким образом (сейчас в этой семье 
всё благополучно, но ведь у истории мог быть совсем другой финал)… Это послание прежде всего для 
наших мам и пап, которые беззаветно любя и боясь потерять своё чадо, порой ставят перед нами решётки из 



требований и запретов, из которых очень хочется вырваться. 
Г. ХАЧАТУРЯН. 

Комметарий психолога центра «Возрождение» А. Калабиной: 
Вопреки общественному мнению, дети уходят не только из неблагополучных семей. Семья внешне может 
быть вполне благопристойной. И тогда чаще всего поводом уйти из дома становится подобный конфликт. В 
основном, уходят подростки 10-17 лет. Попробую дать три совета родителям, которые чувствуют, что 
начинают терять контакт с ребёнком: 
1. Замечайте любые проявления своей привычки принимать решения за ребёнка и начинайте освобождаться 
от неё. Спросите себя: «Что я могу сделать в этой ситуации, чтобы помочь моему ребёнку быть более 
ответственным и способным принимать свои собственные решения?» 
2. Научитесь получать удовольствие от принятия решений ребёнком. Даже когда мы видим, что ребёнок 
идёт в сторону неприятных последствий, наилучшее, что можно сделать в подобной ситуации – высказать 
свои опасения, а затем дать возможность этим последствиям произойти.  
3. Измените некоторые из ваших мыслей и убеждений относительно ребёнка. Этот шаг чрезвычайно важен. 
Если вы убеждены, что ваш ребёнок изначально наделён положительными качествами, способен принимать 
верные решения и самостоятельно руководить собственной жизнью, то мы без особых усилий будем 
поддерживать его в этом. 
В подростковом возрасте ребёнок нуждается в содействии и поощрении установки на принятие 
собственных решений. Предоставление ребенку любви этого рода – самое главное, что мы можем сделать 
для него. Тогда наша любовь будет созидательной, и детям не потребуется уходить из дома. 

Взрослей с умом 
«Кто там не жил, тот студентом не был», - так говорят о всем известной общаге. Общага ассоциируется у 
многих людей с неким рассадником зла, обителью разврата и порока. Родители боятся туда отпускать своих 
детей - мол, попадёт в дурную компанию и бросит учёбу. И во многих случаях их опасения оправданы. 
Именно в стенах общежития вчерашние дети освобождаются от родительского надзора и на радостях с 
головой погружаются в бездну взрослых наслаждений. Здесь и пьянки-гулянки, первая затяжка, 
невыученные уроки и прогулы. Полный спектр соблазнов и в большинстве своём безнаказанность, полная 
свобода мыслей и действий. 
Имеется много примеров того, как школьные звёздочки, отличники, спортсмены и просто хорошие дети, 
начинали свой путь в "отбросы общества" из общаги. Иллюзия свободы и вседозволенности захлёстывает 
"поселенцев", и  
они уже не замечаю того, как деградируют, изо дня в день дети всё больше и больше погрязают в бездне 
взрослых наслаждений, тем самым убивая время, красоту и молодость. 
Есть книга, нашего уральского писателя Алексея Иванова "Общага на крови". Роман начинается 
характерной  
фразой: "Они квасили всю ночь, день спали, а вечером сели опохмеляться". Узнают ли себя в героях 
"Общаги"  
современные бакалавры и магистры? Как не послушай, все поселенцы общежития живут по такому 
распорядку, и лишь единицы противятся. И это зависит не от воспитания, или характера, внутри человека 
должно быть что-то большее, не только послушание наказам мамы-папы, а само понимание того, как стоит 
жить.  
               Но любая ситуация переменчива, смотря как на неё посмотреть, всегда видна одна сторона медали. 
Если есть голова на плечах, то ничто не помешает свернуть с намеченного пути. Общага - это ещё и школа 
жизни, она многому учит своих выпускников. И через это нужно пройти, с достоинством выдержать 
экзамен, который преподносит сама жизнь. И это поможет вам лучше понять себя, и людей вокруг себя. Все 
зависит от тебя. Взрослей с умом. 
М. БЕЛОУСОВА. 

Жизнь «без правил»? 
Представители кружка «Правозащитник» школы №2 провели исследование, в рамках которого выясняли 
мнение людей по поводу возросшего уровня преступности среди несовершеннолетних. На улице, в школе и 
дома они задавали один вопрос: как вы считаете, что управляет детьми, которые переступают границу 
дозволенного? Как показал опрос: люди разных возрастов к этой проблеме относятся неравнодушно. 
Rus Ибрагимов, 20 лет: 
- Скорее всего, подросток идёт на преступление из-за ощущения полной безнаказанности. Законодательство 



крайне мягко относится к малолетним преступникам. На мой взгляд, современные дети вырастают гораздо 
раньше, чем десять лет назад. Исходя из этого, надо снижать возраст ответственности за содеянные 
правонарушения. 
Ольга Николаевна, 36 лет: 
- Асоциальное окружение, конфликты в семье, а также вседозволенность и безнаказанность, которые 
диктуются средствами массовой информации, - всё это в итоге и выводит детей на скользкую дорожку. 
Роман Калашников, 16 лет: 
- Современным подросткам много чего не хватает: денег, экстрима (острых ощущений), а желание 
самоутвердиться среди сверстников наоборот велико. Многие дети выбирают лёгкий путь для достижения 
своих целей: украсть отобрать, обидеть слабого. Сказывается недостаток правового просвещения. 
Ариша Соколова, 14 лет: 
- Для пантов они это делают, больные на голову! 
Маша Лобанова, 14 лет: 
- А я считаю, что многим подросткам всё сходит с рук. Они сначала «по мелочи» натворят, взрослые 
внимание не обратят. Подростки растут, и, соответственно, взрослеют их проступки. Родителям опять 
некогда. Следовательно, такое поведение «без правил» входит в привычку, а привычка, как говорится, 
вторая натура: её сложно изжить. 
Икс: 
- Как сейчас живут подростки? Насмотрятся фильмов типа «Бригады», «Бумера», «Разбогатей или 
сдохни»… И всё пошло-поехало… Начинаются драки, стрелы, разборки «по понятиям»… Отсюда и 
преступность… Надо с подростками работать, а не с УК РФ! 
Ольга Томилова, 16 лет: 
- Дети из неблагополучных семей просто не имеют представления о другой жизни. 
Марина Султановна, 35 лет: 
- Причин, которые ведут детей к преступлению много: социальные – неблагополучие в семье, отсутствие 
контроля, невнимание к проблемам подростка; психологические – стадный инстинкт («я как все»), 
зависимая позиция («он меня заставил»), ложный авторитет и другие… 
В ходе опроса мы беседовали с большим количеством людей. Общей в их ответах  была одна мысль: 
основную, ведущую роль в поведении несовершеннолетних играет прежде всего семья. И мы пришли к  
выводу: благополучие, любовь, взаимопонимание в семье помогут снизить воздействие на подростков 
негативных факторов, таких как улица, окружение и СМИ. Ну и, конечно, большую роль в повышении 
сознательности детей играет правовое просвещение, которому уделяют много внимание участники кружка 
«Правозащитник». 
К. МИХАЙЛОВА. 

       P. S. Пока это всё, что уместилось на нашей страничке. Мы рады, если данная информация вызвала в 
вас хоть капельку отвращения и неприятия  к тому образу жизни, который, к сожалению, ведут некоторые 
подростки. Но сами понимаете, точка в разговоре ещё не поставлена. Пока существуют проблемы, 
озвученные нами, мы будем говорить о них. Надеемся увидеть ваши отклики на октябрьский номер и 
предложения к следующему выпуску странички «Я+» на сайте «Вконтакте» в группе «Молодёжная 
страница «Я+». Пока! 
Оксана, 
тел 2-15-85, e-mail: gazetarv@mail.ru 

 Долги надо платить. 

Вот уже второй год подряд на протяжении нескольких месяцев наш город остаётся без горячей воды. И 
причиной тому стала задолженность за потреблённые ресурсы перед газовиками и энергетиками. 
Значительную долю в этих долгах составляют долги населения. 
Проблема не нова, и наша позиция такова: коммунальные услуги – тот же товар, что и продукты питания, 
бытовая техника и одежда; в долг, а тем более бесплатно его никто отдавать не должен. Среди тех, кто 
месяцами, а то и годами не платит за услуги ЖКХ, немало людей, далеко не бедных, представителей так 
называемой бизнес-элиты, и одновременно практически отсутствует самая законопослушная прослойка 
общества – пенсионеры. 
Но почему должны страдать добросовестные граждане, дисциплинированные плательщики?! При всей 
нашей терпимости к чужим слабостям и проступкам наступило время, когда, глядя в глаза соседу-
неплательщику, надо жёстко спросить: а почему я из-за тебя должен сидеть без горячей воды и тепла? 



Кроме этого, наличие задолженности негативно сказывается на работе коммунальных предприятий в целом, 
которые не имеют возможности приобретения материалов для выполнения ремонтных работ, непроведение 
которых вызывает законное возмущение у тех, кто исправно оплачивает счета. 
Хочется ещё раз напомнить, что в соответствии со ст. 153 Жилищного кодекса Российской Федерации 
оплата жилищно-коммунальных услуг является не правом, а обязанностью как для нанимателей, 
так и для собственников жилых помещений, и предусмотрена ответственность за несвоевременную 
оплату за жилищно-коммунальные услуги. 
Уже сегодня к злостным неплательщикам применяются соответствующие меры. Мы ведём работу по 
составлению списков должников. До сорока квартир должников в неделю отключается от электроэнергии, 
до пяти исковых заявлений на самых злостных неплательщиков еженедельно передаётся в суд. 
Будем применять и новые методы работы с должниками, уже получившие распространение в стране, такие, 
как организация взаимодействия с федеральными органами – владельцами базы данных, таких, как ГИБДД, 
когда инспектор ДПС, останавливая водителя транспортного средства, заодно проверяет его на предмет 
наличия задолженности. 
Но и это ещё не всё. В ноябре всем тем, кто по-прежнему решит не вносить плату за жилое помещение и 
жилищно-коммунальные услуги, будут начислены пени на долг, образовавшийся с 01.09.2010 года. 
Причём пени будут начисляться за каждый день просрочки от установленной даты внесения платежа. 
Напомним, что последним днём оплаты предыдущего периода считается 25-е число следующего месяца, то 
есть за октябрь можно безболезненно вносить плату вплоть до 25 ноября, но с 26 ноября за каждый день 
задержки начислится 1/300 ставки рефинансирования ЦБ РФ. 
По нашему мнению, надо создать ситуацию, общественное мнение, чтобы земля горела под ногами 
недобросовестных людей: иначе при наличии такой суммы задолженности будет невозможно 
своевременно оплачивать полученные энергоресурсы (газ, электроэнергию), проводить ремонтные работы. 
Ещё раз обращаемся к вам, режевляне: давайте добросовестно и своевременно оплачивать коммунальные 
услуги. У кого всё-таки долги накопились – давайте сделаем рассрочку, реструктуризацию. Для этого 
необходимо обратиться в юридический отдел управляющей компании «Гавань» и заключить 
соответствующее соглашение. 
Управляющая компания «Гавань». 

Как становились «врагами народа». 

Незадолго до Дня памяти жертв политических репрессий мы встретились с сыном пострадавшего от 
репрессий Юрия Ильича Тютина. Он рассказал нам о том, как трижды был безвинно осуждён его отец. 
Юрий Ильич родился в Невьянске в семье интеллигентов. Его отец был первым редактором невьянской 
«Искры». Из родного города в 1940 году его и призвали в Красную Армию. К началу войны он успел 
окончить авиационную школу и находился в авиационном полку, расположенном на границе СССР и 
Польши. 22 июня 1941-го полк разбомбили, и в живых осталось только несколько человек, которых тут же 
арестовали и осудили. Эшелон, в котором Ю. Тютин двигался к месту заключения, также разбомбили, и он 
пешком пошёл в Невьянск, а оттуда в Екатеринбург, на Репина, 4 – сдаваться. Здесь без лишних проволочек 
ему приписали побег с линии фронта и приговорили к расстрелу. Спасло жизнь Юрию Ильичу только то, 
что он сохранил предыдущий приговор, доказывавший, что он уже был осуждён и линию фронта покинул 
не добровольно. Тогда вопрос решили иначе. Расстреливать не стали, но добавили срок и с двумя 
судимостями 20-летний парень, только окончивший лётное училище, отправился в Ивдель отбывать срок 
рядом с прожжёнными зэками. Находиться в лагере, когда война и Родина нуждалась в каждом солдате, не 
хотелось. Юрий Ильич попросился на фронт, но начальство расценило это не как патриотизм, а как 
контрреволюционный саботаж. За это появилась ещё одна судимость, и увеличился срок.  
В 1949 году Ю. Тютин был освобождён, но как «враг народа» не имел никаких прав. Только в 1953 году 
пришло письмо об амнистии. Юрий Ильич закончил училище, переехал в Реж и устроился работать 
преподавателем в СПТУ. Здесь более 30 лет он обучал студентов устройству автомобиля, комбайна и 
другим дисциплинам. В Реже он создал семью, с женой Лидией Владимировной справили золотую свадьбу. 
Самое странное, что, когда Ю. Тютин был полностью реабилитирован, выяснилось, что авиационный полк, 
с которого начались его злоключения, ни в каких документах не зарегистрирован. Раз его уничтожили в 
первый день войны, никакой информации не осталось. Не сразу, но всё-таки удалось добиться, что полк 
признали существовавшим, и вновь присвоили Юрию Ильичу военное звание, бывшее у него в начале 
войны. 
Всегда удивляешься силе характера таких людей. Пережив сильнейший удар судьбы, не сломаться, а 
продолжать строить свою жизнь: учиться, развиваться, работать, растить детей. Остаётся только 



восхищаться… 
Арина АГАПОВА. 

 На защите покоя режевлян. 

Вневедомственная охрана была создана в 1952 году. До этого времени все объекты народного хозяйства 
страны охраняли сами ведомства, содержащие в своих штатах целую армию сторожей. Специальным 
постановлением Совета Министров СССР от 29 октября 1952 года функции по охране объектов народного 
хозяйства передаются в подчинение милиции, в органах внутренних дел создаются отделы и управления по 
охране собственности. В эти дни одна  из самых многочисленных служб МВД России, вневедомственная 
охрана, отмечает праздник - 58 лет со дня образования. Накопленный за долгие годы опыт работы доказал 
эффективность деятельности нарядов вневедомственной охраны, как при защите объектов, так и в борьбе с 
преступностью, обеспечении общественного порядка в городе и других населённых пунктах, а это крайне 
необходимо для восстановления доверия граждан к органам внутренних дел. 
       Сегодня ОВО – это одно из самых подготовленных и технически оснащённых подразделений милиции, 
обеспечивающее по договорам защиту квартир граждан. На сотрудников ОВО распространяются все 
положения Закона «О милиции». Это даёт им право, в том числе, на применение огнестрельного оружия в 
необходимых случаях. Наряды патрулируют определённые секторы города, что позволяет сотрудникам 
ОВО прибывать к охраняемым квартирам в максимально быстрые сроки – за 2-3 минуты. 
       Участие службы вневедомственной охраны в функционировании системы безопасности - это гарантия 
того, что все квартиры, коттеджи и нежилые помещения, подключенные к системе, будут под надёжной 
защитой семь дней в неделю и 24 часа в сутки. Защищая имущественные интересы юридических и 
физических лиц, вневедомственная охрана выполняет  функции, сочетание которых обеспечивает высокий 
уровень надёжности охраны. Во-первых, в случае криминального посягательства на охраняемое имущество 
обеспечивает оперативное реагирование, пресечение противоправных действий и задержание преступников 
в соответствии со статьями 13-16 Закона РФ «О милиции», поскольку милицейские подразделения входят в 
структуру милиции общественной безопасности. Во-вторых, вневедомственная охрана гарантирует 
возмещение материального ущерба, причинённого владельцу собственности, в случае ненадлежащего 
выполнения своих обязанностей по договору. Вневедомственная охрана, являясь государственной службой, 
занимает сегодня ведущее место в сфере общегосударственных мер по охране всех форм собственности. Её 
практическая деятельность в борьбе с хищениями, участие в охране общественного порядка, пресечении и 
предупреждении правонарушений на маршрутах патрулирования вносит значительный вклад в борьбу с 
преступностью, защищая конституционные права собственников и других граждан. Вневедомственная 
охрана - несомненный лидер по количеству охраняемых объектов. В заключение, хотелось бы поздравить с 
праздником всех действующих сотрудников отдела, всех тех, кто уже ушёл на заслуженный отдых, 
ветеранов, семьи сотрудников, погибших при исполнении долга! 58 лет это значительный срок, и каждый 
из вас внёс свой вклад в становление и развитие службы вневедомственной охраны. 
Анастасия СОБОЛЕВА.  

 Новички не подвели. 

                         Завершился футбольный сезон-2010. Второй год подряд ФК 
«Реж» становится серебряным призёром первенства области. Болельщики пережили немало волнительных 
минут, восторгов и разочарований. Каким это время было для спортсменов, удалось ли кому-то из игроков 
возглавить список лучших бомбардиров, как проявили себя новички..? Об этом нам рассказал главный 
тренер ФК « РЕЖ» В. Рукавишников. 
- Владимир Юрьевич, Вы довольны результатами сезона? Все цели удалось выполнить? 
- В начале сезона перед командой были поставлены конкретные задачи: быть в тройке призёров  и привлечь 
на трибуны не менее 560 болельщиков на каждый домашний матч. Считаю, что обе задачи командой 
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решены. Средняя посещаемость по сравнению с прошлым сезоном несколько упала, но это связано с тем, 
что последние домашние игры проводили в непогоду, что, естественно, «отпугнуло» любителей футбола.  
Сезон закончился на позитиве, мы обыграли дома бронзового призёра. У нас по-прежнему остаётся высокая 
посещаемость матчей – в среднем 510 человек, конкурировать с нами по этому показателю могут только 
Ирбит и Каменск-Уральский. В остальных городах рады, когда на матчи придут 100-200 человек. Для нас 
посещаемость является главным критерием качества нашей работы, поэтому могу констатировать, что 
сезон  был успешным. 
Считаю большим достижением руководства команды и федерации футбола (председатель А. Потапенко) то, 
что три юношеские команды нашего города выступали в этом году в первенстве области, чего не было уже 
10 лет. Этот факт настраивает на оптимистический лад, ведь детский и юношеский футбол – это наше 
будущее. 
- В прошлом году лучшим бомбардиром области стал Владимир Лоптев. Каковы показатели в этом году? 
- В нынешнем сезоне лучшим бомбардиром стал игрок команды города Арти - Халиков (20 голов), на 
втором месте наш Алексей Мануйлов (12 голов). Владимир Лоптев в этот раз стал автором 10 голов, как и 
ещё несколько игроков других команд. Повысил свой уровень в этом году Алексей Мануйлов и стал 
лучшим бомбардиром команды. Если в прошлом сезоне он не проводил игры полностью, а только на какое-
то время выходил на замены, то сейчас мы довели его до уровня игрока основного состава. 
- Команда пополнилась двумя выпускниками ДЮСШ: Дмитрием Кропотухиным и Сергеем Мануйловым. 
Как они проявили себя? 
- Дима здорово прибавил в игре. Некоторые игры проводил полностью, часто выходил на замены. Мы 
возлагаем на него большие надежды. Неплохой игрок и Сергей. Сейчас он занимается ещё при команде 
мастеров  ВИЗ «Синара». Парень перспективный. Через год-два оба они станут игроками основного 
состава. 
- Что можете сказать об игре остальных участников команды? 
- Раскрылся Николай Болдинов. Он в команде уже не первый год, но именно в этом сезоне стал ведущим 
игроком, закрепился в основе, забил 6 голов. На уровне сыграли ветераны команды. За счёт одарённости и 
опыта они ещё дадут 100 очков вперёд молодёжи. 
- В новом сезоне состав команды как-то изменится? 
- Пока рано об этом говорить. Ясно, что костяк останется прежним. Думаю, и новые игроки появятся. 
Постоянно нужно привлекать новые силы. Это создаёт конкуренцию, а значит, и рост уровня игры. 
Неважно: коренные это режевляне или приезжие. Главное, чтобы они отдавали команде душу. 
- Во многих играх команде не хватало остроты в нападении, из-за этого не были реализованы многие 
моменты. Какие меры будут приниматься для исправления этой ситуации при подготовке к новому сезону? 
Из всех команд, участвующих в первенстве, наша команда забила больше всего голов. Но всегда хочется, 
чтобы их было больше, особенно в матчах с сильным соперником. В ключевых играх нам, действительно, 
часто не хватало остроты, исполнительского мастерства. Например, в Асбесте, когда мы играли в рамках 
Кубка области. Тогда всё решало индивидуальное мастерство… Пройти в следующий этап нам не удалось. 
Выход один – качественно работать на тренировках, тренироваться дополнительно. Всё зависит от самих 
игроков, от целей, которые они ставят перед собой. 
- ФК «Реж» стал серебряным призёром первенства. Благодаря каким качествам команды удалось добиться 
такого результата? 
- Команда хорошо скомплектована. Есть очень опытные игроки, такие, как капитан команды Александр 
Першин и Константин Голендухин, более молодые – от 20 до 30 лет, 16-летние Дмитрий Кропотухин и 
Сергей Мануйлов. В команде должны быть игроки разных возрастов. Это подстёгивает и в тренировочном 
процессе, и в играх. Ветераны выступают наставниками, рядом с которыми молодёжь быстрее повышает 
свой уровень. Сильная сторона молодёжи – энтузиазм и физические кондиции, более опытных игроков – 
умение просчитывать ход игры. 
Хочется подчеркнуть, что команда существует ради болельщиков. Игроки понимают, что в Реже хорошие 
футбольные традиции, немало грамотных болельщиков, посещающих матчи десятилетиями, которых 
нельзя подвести. Возможно, поэтому ни в одной из домашних встреч команда не потерпела поражения. В 
завершение хочется сказать, что ФК «Реж» твёрдо стоит на ногах благодаря нашим спонсорами: ОАО 
«Режевской хлебокомбинат», ОАО «Уралэлектромедь», ИП Джалалов, поддержке комитета по ФКиС. 
Слова благодарности хочется произнести в адрес заместителя главы по социальным вопросам Елены 
Юрьевны Матвеевой – человека, который в трудную для команды минуту оказывает всяческое содействие. 
Беседовала Арина АГАПОВА. 

 



Итоговая таблица 

 
№  

Команда  и  в  н  п  мячи  очки  

1  «Урал» Ирбит  22  18  3  1  58-17  57  
2  ФК «РЕЖ»  22  18  1  3  86-16  55  
3  «Титан»  Верхняя Салда  22  14  3  5  82-28  45  
4  «Металлург» Двуреченск  22  14  0  8  47-29  42  
5  «Космос» К-Уральский  22  10  7  5  58-40  37  
6  «Факел-УТП» Первоуральск  22  9  3  10  43-56  30  
7  «Старт» Арти  22  8  6  8  53-46  30  
8  «Спутник» Красноуфимск  22  7  3  12  40-44  24  
9  «Факел» Лесной  22  7  1  14  40-62  22  
10  «Факел» Богданович  22  6  2  14  35-58  20  
11  «Металлург»  Н - Серги  22  4  1  17  34-72  13  
12  «Казак»  Сухой Лог  22  2  0  20  31-139  6  

 Переходим на зимнее время. 

Перевод стрелок на один час назад состоится в ночь на 31 октября. Именно на эту дату выпал 
традиционный переход на зимнее время в 2010 году. В три часа ночи нужно будет перевести стрелки часов 
на час назад. 
       Грядущий перевод стрелок часов вполне может оказаться последним. В минувший вторник фракция 
ЛДПР внесла в Госдуму на рассмотрение законопроект об отмене перехода на летнее и зимнее время. 
Депутаты предложили вернуться к поясному времени +1 час, не переводя стрелки с летнего на зимнее 
время и обратно. В ноябре прошлого года эту же идею публично озвучил Президент РФ Д. Медведев. 

 Уважаемые сотрудники отдела вневедомственной охраны! 

Примите искренние сердечные поздравления с профессиональным праздником. 
От всей души желаю вашему подразделению успехов, крепкого здоровья, счастья и благополучия вам и 
вашим семьям! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа.  

 Уважаемые работники автомобильного транспорта! 

От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником! 
Автотранспорт играет исключительно важную роль в обслуживании хозяйственного комплекса и населения 
Режевского округа. Для большинства населённых пунктов это единственный вид транспортного сообщения. 
Преимуществом автомобильного транспорта является мобильность, оперативность и доступность. От 
вашей качественной и надёжной работы зависит не только устойчивость работы социально-экономического 
комплекса района, но и настроение людей, ежедневно пользующихся автомобильным пассажирским 
транспортом. 
Ваша работа часто связана с опасностью и огромной ответственностью за жизнь и здоровье своих 
пассажиров, состояние доверенных вам грузов. Высокий профессионализм, предельное внимание и 
осторожность на дорогах помогают вам достойно справляться со своими обязанностями.  
Благодарю вас за качественную перевозку пассажиров и грузов, оперативную доставку специалистов по 
экстренным вызовам, обеспечение полноценной жизнедеятельности нашего района. Желаю безаварийной 
стабильной работы, достойных условий труда, крепкого здоровья, благополучия, успехов и удачи вам и 
вашим близким! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 
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 Пусть гладкой будет дорога! 

                      Первый, кто встречает в Реже пациентов, прибывших поездом 
или междугородным автобусом в областную больницу «Липовка», – водитель автобуса, который доставит 
их до места назначения. Его приветливость, ответственность, водительское мастерство неизменно 
оставляют хорошее впечатление у пассажиров и создают позитивный настрой перед началом лечения. 
Водители Липовской водолечебницы – опытные стажисты, почти каждый имеет все водительские 
категории, поэтому взаимозаменяемость полная. Это важно, потому что работать каждому приходится на 
разных типах машин. Автогараж обеспечивает жизнедеятельность больницы: водители доставляют 
персонал на работу и с работы, ежедневно завозят свежие продукты, доставляют материалы для ремонтно-
строительных работ. Одна из машин назначается на дежурство – на ней доставляют пациентов в ЦРБ к 
специалистам на консультацию. 
Автогараж несёт и социальную нагрузку в Липовском территориальном управлении. На автобусах 
водолечебницы в попутном направлении добираются до учебных заведений в Реж и обратно студенты и 
школьники. Поскольку на территории нет специализированного предприятия, услуги сотрудникам 
больницы и населению оказывает автогараж водолечебницы.       
Администрация обеспечивает комфортные условия работы коллектива водителей. Все автомобили 
находятся на тёплых стоянках. Отремонтирован малый бокс, завершается ремонт в большом гараже. Для 
водителей есть уютная комната отдыха, с мягкой мебелью, телевизором. Имеются душевые. 
Большинство работников автогаража многие годы не меняют место работы. Так, Николай Скотников по 
окончании курсов водителей пришёл в Липовскую водолечебницу. Отсюда был призван в армию, а после 
службы в 1989 году вернулся на прежнее место работы и с тех пор безупречно трудится здесь. 
Аккуратность, обязательность, доброжелательность отличают Василия Бызова. Его автобус всегда точно по 
графику ходит по маршруту. Уверенно владеет всеми видами грузового и легкового транспорта Сергей 
Минеев, за долгие годы работы водителем он в совершенстве освоил технику. 
Добрых слов заслуживают все работники автогаража.  
Примите поздравления с профессиональным праздником, уважаемые водители! Пусть будут гладкими 
ваши дороги! Счастья вам, здоровья и благополучия! 
Администрация и профком областной специализированной больницы «Липовка». 

Славим возраст золотой. 

13 октября в Клевакино состоялось мероприятие, посвящённое Дню пожилого человека, организованное 
специалистами ГОУ КЦСОН «Доверие». 
Был подготовлен праздничный концерт. Все присутствующие смогли поучаствовать в сценках и конкурсах, 
попеть песни и потанцевать. Не было равных в исполнении частушек М. В. Замуруевой. Задушевно 
исполняли песни Н. П. Чепчугова, П. С. Кузьминых. В русском переплясе самыми стойкими оказались А. 
Д. Данилова, Н. И. Шигина, М. Е. Замуруева, Ф. В. Филонова, Г. С. Сектарева. 
В адрес присутствующих прозвучали поздравления и слова благодарности за их опыт и вклад в развитие 
общества. Мероприятие прошло в тёплой, можно сказать, семейной атмосфере, закончившись чаепитием. 
За помощь в проведении мероприятия хотелось бы выразить благодарность ИП Е. В. Ларионовой, С. В. 
Апоник, А. И. Лотову. 
М. КЕЛЬБИХАНОВА, 
зав. отделением соцобслуживания на дому ГОУ КЦСОН «Доверие». 
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«Вместе мы сплочённая дружная семья» 

                             
- строчка из гимна школы №46 вполне может стать и девизом этого образовательного учреждения, потому 
что точно отражает специфику взаимоотношений в коллективе. Она заключается в свободном общении 
педагогов и учеников, как говорится, «на равных», что отнюдь не сводится к панибратству и 
фамильярности. Уважение и доверие – вот основные принципы, на которых держится крепкая связь разных 
поколений. 
Связь эта зародилась и стала крепнуть ещё в 1950 году, когда в п. Озёрный началось строительство школы. 
До этого времени учебные классы располагались в комнатах барака. Много сил было брошено на 
строительство. « Закончив учебный день, наравне с рабочими трудились и ребята с учителями. 
Вытаскивали мусор из здания, конопатили стены, выполняли любые посильные работы,» - записано в 
исторической справке. С тех пор и повелась традиция - наравне, плечом к плечу преодолевать трудности, 
поровну делить заботы и радости. Продолжается это уже на протяжении 60 лет. 
Не случайно учителя, приезжающие сюда из другой местности, надолго становятся членами большой 
школьной семьи. Так произошло и с преподавателем географии и биологии Ириной Николаевной Разуевой. 
В 1978 году молодой педагог попала в Озёрный по распределению. Сегодня её педагогический стаж 
составляет 32 года. Ирина Николаевна – один из самых опытных специалистов в школе. Её 
профессиональное становление проходило под началом мудрых наставников: Нины Васильевны Ольковой, 
Тамары Андреевны Нифонтовой, Маргариты Афанасьевны Костоусовой. Спустя годы Ирина Николаевна 
стала передавать свой опыт молодым коллегам, а в 1991 году сама возглавила образовательное учреждение. 
Руководство выпало на сложное время. Закончился счастливый период 80-ых, когда развитие школы шло 
бурными темпами: закупалось оборудование, была возможность выезжать с детьми на экскурсии. В 90-е 
денег катастрофически не хватало. Зато директору повезло в другом. Именно в это время начал 
формироваться педагогический коллектив, который работает в современной школе. Сильный, 
трудоспособный, инициативный. Пришли молодые кадры: Любовь Кораблёва, Елена Кулакова, Владимир 
Кораблёв, Любовь Абьялиева – и принесли с собой свежие идеи. С приходом Татьяны Агафоновой  в школе 
началось преподавание английского языка. Благодаря Галине Стасевич изменилось качество преподавания 
физики. Много лет школе отдала Мария Романовна Замятина - учитель математики. 
Удалось сохранить учительский коллектив преемнице И. Разуевой Татьяне Валентиновне Агафоновой. Под 
её руководством школа жила почти семь лет. За это время в образовательном учреждении появилось новое 
современное оборудование, которое активно используется для проведения уроков. К большой радости 
родителей, детей, учителей началось строительство нового здания для школы, необходимость в котором 
начала ощущаться ещё в конце 70-ых  годов, когда количество учащихся перевалило за двести человек. 
Ведь деревянная одноэтажная школа была рассчитана всего на 15 лет, столько времени должен был 
просуществовать и сам посёлок…  В 2006 году закипела работа по строительству школы, которое должно 
было продлиться 11 месяцев, а растянулось уже на четыре года, и это, судя по всему, не предел. Кризис 
2008 года усугубил ситуацию с финансированием и отбросил надежды о новой школе на несколько лет 
вперёд. Отбросил, но не убил… 
По-прежнему бурлит школьная жизнь и в ветхих стенах старого здания. Педагоги продолжают работать в 
разных направлениях: помимо учебной деятельности, воспитывают в детях экологическое сознание, 
занимаются туризмом, ведут краеведческую работу, реализуют творческие замыслы. Успехи учеников и 
педагогов школы №46 отмечаются на уровне района и области.  
Особенно впечатляет, с какой заботой берегут здесь историю родного уголка. В школе развивается 
музейное дело. Это направление курирует Наталья Хабибовна Кудашова. Вместе с детьми она собирает 
материалы о жителях посёлка, в том числе департированных в годы войны поляках. Затем вся эта работа 
будет представлена в музее, который планируют открыть в новой школе. 
В общем, все чаяния и мечты связаны с будущим. И это в чём-то помогает пережить болезненный период 
неопределённости. Решение школьных проблем сегодня легло на плечи нового директора Светланы 
Николаевны Молоткуровой. С марта Светлана Николаевна трудится над тем, чтобы школа смогла пережить 
надвигающуюся бурю необходимых процедур – лицензирования и аккредитации. Реальность на 
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сегодняшний день такова: в ветхом здании сделано очень много для того, чтобы образовательный процесс 
не остановился и проходил в комфортных, безопасных условиях для детей. Оборудованы гардеробные, 
отремонтирована столовая. Но, к сожалению, существуют проблемы, решение которых зависит не только 
от сотрудников школы. Говоря о перспективах, директор не теряет оптимистического настроя: «Я надеюсь, 
что, учитывая сложившуюся ситуацию со строительством новой школы, надзорные органы выдадут 
положительное заключение на ведение образовательной деятельности».   
В праздник думать о плохом не принято.  Сегодня школа отмечает 60 лет. В её стенах соберутся педагоги, 
дети, родители, выпускники, учителя-ветераны, будет много гостей. А среди пожеланий заветным для этой 
большой семьи станет одно: открытие новой школы, потому что от этого зависит их судьба… И пусть этот 
юбилей откроет очередную страницу школьной истории. 
Оксана АНИСИМОВА.  


